

ROUBAIX

Cortège carnavalesque

Notre ami M. Daborghéa, l'artiste photographe si apprécié de la rue Bréda, n° 5, à Roubaix, organise un char carnavalesque, véritable chef-d'œuvre d'art et de bon goût qui parcourt, le mardi-gras, les rues de Roubaix.

Une indiscrétion nous permet de dire que le char imaginé par Daborghéa sera illustré des images de personnalités politiques très connues à Roubaix.

Tout sera permis en période carnavalesque mais dans l'esprit d'ordre et de respect pour nos concitoyens.

On sarà, tout plaisir pour le public qui aimera poser, une fois de plus, l'artiste de grande valeur que notre ami Daborghéa.

Le Carnaval?

Beaucoup de promeneurs, mais peu de masques dans l'après-midi d'hier. Toutes les rues aux environs de la Grande Place étaient soies du monde.

Ce n'est que dans la soirée que nous avons pu voir quelques déguisements assez jolis. Nous avons vu que quelques sociétés qui devaient faire leur sortie étaient toutes seules réservées pour leur mariage.

Les confettis, les serpentins ont réapparu. Nous ne sommes pas, ça jeune note assez gaie, ça ne blesse personne et même temps ça amuse les enfants et les grandes personnes; des petits commercants en vivent.

Les bals ont été très animés et jusqu'à une heure assez avancée de la nuit on a dansé et chanté.

Quel dommage que les pauvres ouvriers n'aient pas de moyen de faire aussi carnavalesque! Car, eux aussi, sauraient bien s'amuser un jour ou deux pour oublier toutes les peines et toutes les misères d'une année.

Attaque nocturne et vol

Dans la nuit de ce dimanche, un ouvrier journalier, Alexandre Six, âgé de 54 ans, demeurant aux rues Boussois et assailli rues des Longues-Haies, par deux individus qui après l'avoir frôlé de coup et l'avoir blessé grièvement à la tête, lui ont volé son sac de 10 fr. qu'il avait dans la poche.

Il fut retrouvé, par deux agents de sûreté Gautier et Poissier, qui étaient de patrouille. Ces derniers transportèrent ce blessé à son domicile et se livrèrent immédiatement à une enquête.

Dans la rue Magenta, il rencontrèrent une fille nommée, la nommée Clémence Boudelle, âgée de 28 ans, qui, questionnée, déclara que les auteurs du vol étaient trois individus qu'elle disait gars. Les agents l'invitèrent à les lui dire et elle déclara qu'ils étaient enfinis.

Arrivés rue Pierre-de-Roubaix, ils rencontrèrent le nommé Jean Vantuyne, âgé de 29 ans, qui est l'ami de Clémence Boudelle. Ils voyant les agents, il voulut fuir, mais il n'en eut pas le temps et fut arrêté.

Finalement on reconnut que la fille soumise et son amant, qui demeurent ensemble boulevard Gambetta étaient complices de l'attaque nocturne et du vol commis. Ils furent conduits au dépôt du troisième arrondissement.

M. Squives, commissaire de police, poursuit l'enquête sur cette affaire.

Chute grave

Une ouvrière peintre, Pierre Barbey, âgée de 30 ans, demeurant rue Vallon, 20, a fait vendredi soir, vers 10 heures, une chute sur le bord du trottoir dans la rue de l'Alma, en ayant sa garde pour laisser passer une voiture.

En tombant, il s'est fait une double fracture à la jambe droite. Il a reçu les soins du docteur Largillière et a été transporté à l'hôpital.

Morts faits

Effets de l'ivresse. — Hier matin, Fortuné D., 40 ans, bûcheron, demeurant rue des Fossés, 40, était ivre et faisait du tapage dans une échoppe toute la nuit.

Un agent de police fut requis et au lieu de ses conseils et d'aller se coucher, Fortuné D. fut arrêté. Il fut conduit au violon et aggravé son cas en se rebélant contre la police.

Des chiens. — La fourrière a ramassé samedi 9 chiens qui ont été conduits à l'abattoir où ils sont abatpus si on ne les redemande dans les trois jours. Quatre chiens, dont un, ont été revendus à la charge de Fortuné D. Les chiens. Il fut conduit au violon et aggravé son cas en se rebélant contre la police.

Communications diverses

ROUBAIX. — Syndicat des ouvriers cordier. — Réunion mensuelle lundi à 6 heures du soir au sein de la Société des Sept-Ponts. Nomination du comité exécutif.

Tickets de la verrerie ouvrière

Les détenteurs des cartes de tickets de la verrerie ouvrière sont priés de venir régler au siège de la verrerie, le plus tôt possible, les comptes devant être arrêtés définitivement pour le 15 mars prochain.

Sortie de Mardi-Gras

Les camarades qui voudraient participer à la sortie du Mardi-Gras, organisée par les Amis réunis de chez Aime Morel, rue de Bouvines, sont priés de se faire inscrire le plus tôt possible.

La société des indomptables établie chez Daborghéa, 8 rue Bréda, fera une sortie carnavalesque, le mardi gras.

Tes camarades désireux d'y assister sont priés de se faire inscrire le plus tôt possible.

Union électorale Républicaine Socialiste

Les secrétaires des 4, 6, 7, 8, 10 et 12e sections de l'Union électorale républicaine socialiste sont priés de convoquer leurs membres dans leurs locaux respectifs, le plus tôt possible, et d'en avertir le délégué général, le citoyen Catrice qui tient à leur disposition, timbres, convocations et bandes.

Un membre du comité exécutif viendra expliquer la nouvelle organisation.

Les secrétaires des autres sections qui n'ont pas encore les timbres de cotisation sont priés de les réclamer le plus tôt possible.

Concerts et spectacles

Judi 18 mars 1897, représentation extraordinaire au bénéfice de M. H. Courvoisier, grand 10, comique grima.

Mardi 2 mars 1897, à l'occasion du Mardi-Gras, spectacle offert aux danseuses. Une dame accompagnée d'un cavalier ne paiera pas; deux danseuses ne paieront qu'une seule place. Irrévocabile dernière représentation de deux immenses succès : LHS VINGT-HUIT JOURS DE

CLAIRÉTTE, opéra-ballet militaire à grand spectacle, en 3 actes et 4 tableaux.

L'opéra-comédie par l'immense succès du théâtre du Château-d'Eau, JACQUES. L'HONNEUR, drame nouveau à grand spectacle, en 5 actes et 9 tableaux — Jeudi 4 mars 1897, relâche.

Mouvement ouvrier

Réunion du Lundi 1er Mars Les Emancipateurs, à 8 h. 1/2 du soir, en son local habituel.

WATTRELOS. — Parti ouvrier. — Mercredi prochain 3 mars, à 8 h. 1/2 du soir, assemblée générale de la section wallonne, chez Briffaut.

TOURCOING

THEATRE-BRASSERIE MUNICIPAL

Bien pleine représentation vendredi soir en soirée de l'anniversaire municipal.

L'ordre du jour prévoit, dans une partie, composition une foule de questions plus ou moins intéressantes, mais peu faites pour occuper l'attention de nos lecteurs.

Bourses à 8 heures. Rideau à 8 h. 1/2.

tion majeure, à moins toutefois que votre caractère ne perdrait la légitimité et le temps que nous nous plairions encore à lui reconnaître.

Et qui monsieur Bartharie, vos ventriloquistes brasseurs ne sont bien gaudissus de vous, vendredi soir, et plus d'un... domestique faisait envie avec eux.

Allons M. Drom, débachez-vous! M. Bartharie se décourage, il flétrit. Il est temps, grand temps de proscrire la morte opération.

Si d'autre d'ouvriers reprenant le dessus, il éprouve maintenant des nausées et il est prêt à cracher pour dégoûter la face de ceux qui vont faire de l'adversaire politique de ses camarades.

Allons, monsieur Pain de sucre, une partie frite à la préfecture; il n'y a encore que ça, vous le savez, pour certaines gens!

G. DESCHERER.

Concerts et Spectacles

Théâtre de Tourcoing. — Lundi 1er Mars 1897, représentation extraordinaire donnée par la troupe d'opéra-comique de Théâtre de Roubaix. Pour la première fois à Tourcoing, par privilège exclusif des auteurs : SHISMANT D'AMOUR, opéra-comique en 3 actes.

Bourses à 8 heures. Rideau à 8 h. 1/2.

Bal à la Coopérative

Mardi, à l'occasion du Carnaval, bal à grand orchestre à la salle des fêtes de la Coopérative. Prix d'entrée, 1 fr par personne.

LILLE

LE DIMANCHE GRAS

Une animation extraordinaire n'a cessé de régner pendant toute l'après-midi et la soirée d'hier, rue de la Gare, Grand'Place, rue du Commerce, et dans quelques rues des environs.

La foule se pressait s'entassait, se débrouillait pour la distribution des confettis multicolores.

De nombreuses fanfares, d'où étaient lancées de longs serpentins, étaient garnies de curieux.

Mais les masques faisaient défaut. A part quelques cours sillonnois rues du centre et qui, avec leur fanfare attirent l'attention des nombreux promeneurs dimanches, on ne voit que par ci par là quelques groupes déguisés, gens et jeunes filles déguisées.

Dans les quartiers ouvriers, il y avait une animation un peu plus grande que les dimanches ordinaires et c'était tout.

Le soir de nombreux bals renouvelaient la jeunesse qui aime à s'amuser. Ceux de la Scala et de la Maison du peuple ont été particulièrement animés. Danses étonnantes et danses folles, danses étonnantes et danses folles, danses étonnantes et danses folles.

Autour d'un costume de l'institution, pardessus bleu casqué de bleu marin avec lisette de velours. Cheveux et sourcils châtain, yeux vert, figure éveillée, intelligence développée.

Une enquête est ouverte par le commissaire de police du 1er arrondissement.

de réserve, les dispenses non attribuées aux hommes de l'autre catégorie.

Ainsi, par exemple, pour les réservistes et 700 territoriaux convoqués pendant une même année, la 6 pour 100 proportionnel est respectivement de 48 et de 42, soit un total de 90. Dans les cas où 33 dispenses seulement seraient accordées aux réservistes, le salaire sera reporté sur les territoriaux, soit 22 dispenses à leur décharge.

Les généraux commandants les corps d'armes étaient dans le cas chargés de fixer les époques de congé de repos pour les officiers qui font faire de l'adversaire politique de ces camarades.

Allons, monsieur Pain de sucre,

une partie frite à la préfecture; il n'y a encore que ça, vous le savez, pour certaines gens!

G. DESCHERER.

Exposition culinaire

Le Jury de l'Exposition-Concours culinaire d'alimentation et d'économie domestique, composé pour le premier groupe, de MM. Jean Lethier, Jules Leclercq, O. Carpenter, Bichot, Guiffrey, Tracomm, Gosselin, Leon Laurent, E. Picard, L. Joulin, Chaumette et Gervais, pour le 2e groupe de MM. Victor Bos, Berthot, Damien, Féché, Durand, Rouloux, Cornet, Garnier, Christin, Marguerie, Dutte, Chambon, Barthélémy, Blauchet, Rameau, Gérard, Gilbert, Coates, Vial, des Guichet, Faupis, Guibert, Vidal, Jacquemin-Graff, Vauquant, Guiffrey, Jaurès et Jules Leclercq, a décerné les médailles offertes par la ville de Lille à la foire suivante :

Médiéville de vermeil à la Chambre syndicale des Patissiers de Lille, pour services rendus à l'Exposition par son président M. O. Carpenter.

Medaille d'argent à la Jeuvene. Société Amicale des Cuistiers de Lille pour services rendus par son secrétaire, M. Joselin.

Medaille de bronze à MM. Schultz du Cercle Artistique de Lille, « Icard » de la Maison Blanquet de Roubaix, Desrumaux de la Maison Boublia, Erhardt de la Maison Devillers.

Un enfant disparu

Le jeune Raoul Penchot, âgé de 11 ans, fils de M. Penchot, archiviste principal d'Etat-Major, a disparu de son domicile depuis hier matin, à 7 heures.

Il devait rendre à 8 heures à l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Il est venu du costume de l'institution, pardessus bleu casqué de bleu marin avec lisette de velours. Cheveux et sourcils châtain, yeux vert, figure éveillée, intelligence développée.

Une enquête est ouverte par le commissaire de police du 1er arrondissement.

Arrêté d'expulsion

Un ouvrier bijoutier, Joseph Simonet, âgé de 30 ans, sans domicile fixe, a été arrêté hier à Lille et écroué à la maison d'arrêt pour infraction à un arrêté d'expulsion.

Lâchers de pigeons-voyageurs

Le préfet du Nord vient de prendre l'arrêté suivant :

Article premier. — Les lâchers de pigeons-voyageurs d'origine ou de provenance étrangères sont interdits dans le département du Nord, en raison de l'institution St-Joseph, où il était externe.

Article 2. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 3. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 4. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 5. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 6. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 7. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 8. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 9. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 10. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 11. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 12. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 13. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 14. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 15. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.

Article 16. — Lâcher de pigeons-voyageurs dans le cadre de l'Institution St-Joseph, où il était externe.